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令和５年 第６回  定例 

 

摂 津 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

開催日時      令和５年６月２１日（水）      午後２時００分開会 

                   午後３時３０分閉会 

 

開催場所     摂津市役所 本館３階 ３０１会議室  

 

付議事件   

議案番号 件       名 審議結果 

２５ 摂津市社会教育委員委嘱の件 承認 

２６ 摂津市公民館運営審議会委員委嘱の件 承認 

 

報告事項 

番号 件       名 

１ 事業実施に伴う後援名義の使用承認について 

２ 令和５年度５月までの問題行動等報告について 

３ 令和５年度５月までの問題行動等報告具体的事案及び追跡報告について 

４ 令和５年度生徒指導主事の一部変更について 

５ 

摂津市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定め 

る条例及び摂津市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例 

の一部を改正する条例制定について 

６ 各課事業日程報告について 

７ 生徒に対する市立学校教員の不適切な言動及び行動について 

 

その他 

番号 件       名 

１ 摂津市立小中学校結核対策委員会からの答申について 
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教 育 長 

教育長職務代理者 

委 員 

委 員 

 

 

 

 

箸尾谷知也 

福 元  実 

大 矢 優 子 

坂 井 知 子 

 

 

教 育 総 務 部 長 

教 育 政 策 課 長 

教育総務部副理事 

兼学校教育課長 

学校教育課参事 

（教育指導担当） 

学校教育課参事 

（教職員人事担当） 

教 育 支 援 課 長 

生 涯 学 習 課 長 

学校教育課長代理 

教育支援課長代理 

生涯学習課長代理 

教育政策課長代理・総務係長事務取扱 

教育政策課副主査 

教育政策課係員 

安 田 信 吾 

松 田 紀 子 

河 平 浩 一 

 

松 本 拓 三 

 

田 中 大 介 

 

武 田 進 介 

千 葉 郁 子 

羽 田 行 伸 

濵 岡  徹 

西 川 麻 野 

藤 原 崇 裕 

薮田江里佳 

今井悠加奈 

次世代育成部長 

子 育 て 支 援 課 長 

こども教育課長 

こ ど も 教 育 課 参 事  

家庭児童相談課長 

出 産 育 児課 長 

子育て支援課長 

こども教育課長代理 

 

大 橋 徹 之 

飯 野 祐 介 

湯 原 正 治 

中 川 資 子 

古 賀 順 也 

坂 本 真 輔 

佐 野 嘉 宏 

上 地 宏 到 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全委員 

 

教育長 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

教育長 

 

坂井委員 

 

 

生涯学習課長 

 

ただいまから、令和５年第６回教育委員会定例会を開催いたしま

す。本日は、藤村委員が欠席でございます。 

本日の署名委員は大矢委員です。よろしくお願いいたします。 

本日は付議事件が２件、報告事項が７件、その他が１件ございま

す。 

まず、本日の議事進行について各委員にお諮りします。 

報告事項（３）、報告事項（７）及びその他（１）につきまして

は、個人が特定される恐れがあるため、関係法令の規定によりまし

て、秘密会として行いたく存じます。 

従いまして、議案第２５号から進み、秘密会以外の案件を除き、

すべてを終えた後に、暫時休憩を取ります。引き続いて秘密会を宣

言し、報告事項（３）、報告事項（７）、その他（１）と進みますが、

これらについて関係部課長の出席を求め、再開をしたいと思いま

す。皆様ご異議ございませんでしょうか。 

 

異議なし 

 

異議なしとのことですので、本日の議事進行につきましては、ご

説明したとおり進行いたします。 

まず、議案第２５号「摂津市社会教育委員委嘱の件」について生

涯学習課から説明をお願いします。 

 

議案第２５号「摂津市社会教育委員委嘱の件」について、ご説明

申し上げ承認を求めるものです。 

 

 【以下、議案書等により説明】 

  

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

 

社会教育委員会会議の開催内容と、年間開催回数を教えてくださ

い。 

 

 社会教育団体の補助金に関する審議や、教育委員会の諮問に応じ

て答申を行うなど、社会教育関係の審議を行う場として年に４回程
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教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

教育長 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

教育長 

 

 

 

 

教育政策課長 

 

教育長 

 

度開催しております。 

 

他にご意見・ご質問等ございませんでしょうか。 

質問等が無いようですので、議案第２５号「摂津市社会教育委員

委嘱の件」について原案とおり承認することにご異議ございません

でしょうか。 

 

異議なし 

 

異議なしとのことですので、議案第２５号「摂津市社会教育委員

委嘱の件」については承認いたします。 

続きまして、議案第２６号「摂津市公民館運営審議会委員委嘱の

件」について生涯学習課から説明をお願いします。 

 

議案第２６号「摂津市公民館運営審議会委員委嘱の件」について、

ご説明申し上げ承認を求めるものです。 

 

【以下、議案書等により説明】 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

質問等が無いようですので、議案第２６号「摂津市公民館運営審

議会委員委嘱の件」について原案とおり承認することにご異議ござ

いませんでしょうか。 

 

異議なし 

 

異議なしとのことですので、議案第２６号「摂津市公民館運営審

議会委員委嘱の件」については承認いたします。 

続きまして、報告事項（１）事業実施に伴う後援名義の使用承認

について、教育政策課から説明をお願いします。 

 

 ［事業実施に伴う後援名義の使用承認について説明］ 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

それでは、ご意見・ご質問等が無いようなので、次に進みます。 
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学校教育課参事 

（教育指導担当） 

 

教育長 

 

大矢委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課参事 

（教育指導担当） 

 

大矢委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告事項（２）令和５年度５月までの問題行動等報告について、

学校教育課から説明をお願いします。 

 

 ［令和５年度５月までの問題行動等報告について説明］ 

 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

 

今月は小学校で生起したいじめが１１３件との事でした。単純に 

件数の増加と捉えるのではなく、今まで嫌なことをされて「嫌だ」

と言えなかった児童が、声を上げて伝えることができた可能性があ

るという事は、個人的に良いことだと思います。 

 対教師暴力では、児童自身が不適切な行いをした、という自覚が

あるなかで教員から再度指摘されると、かえって興奮や反発する可

能性もあり、対応が難しいところだと思いますが適切な指導をお願

いしたいと思います。 

 器物損壊では、図工の時間に作成した作品を壊そうとしたとのこ

とですが、どのような状況だったのでしょうか。 

 

 児童自身が作成した自分の作品に石を投げ、当てようとしていた

という状況でございます。 

 

 自分で作った作品は大切にしていただきたいと思いますので、こ

ちらについても適切な指導をお願いしたいと思います。 

 

 今月は、いじめの件数が小学校で１１３件、中学校で３０件確認

されており、過去の報告と比べると認知件数が増加しています。教

員のいじめ認知に対する感度が高くなることは良いことですが、重

大ないじめも見極めつつ、未然防止にしっかりと取り組んでいく必

要があります。教育委員会から学校での取組に関する報告を求め、

把握していただきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

他にご意見・ご質問等ございませんでしょうか。 

それでは、ご意見・ご質問等が無いようなので、次に進みます。 

報告事項（４）令和５年度生徒指導主事の一部変更について、学校

教育課から説明をお願いします 
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学校教育課参事 

（教育人事担当） 

 

教育長 

 

 

 

学校教育課参事 

（教育人事担当） 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

こども教育課長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育政策課長 

 

教育長 

 

［令和５年度生徒指導主事の一部変更について説明］ 

 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

今回の件は、制度が変更されたことに伴う報告という事でしょう

か。 

 

 制度の変更はございません。生徒指導主事と児童生徒支援コーデ

ィネーターは本来別の役割を持ち、兼務できない職とされていると

ころを、本市では同一の職員が兼務する形で任命しておりました。 

 大阪府教育委員会より指導があり変更したのでご報告申し上げ

るものでございます。 

 

 今後はこのような事が無いようにお願いします。 

他にご意見・ご質問等ございませんでしょうか。 

それでは、ご意見・ご質問等が無いようなので、次に進みます。 

報告事項（５）摂津市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業

の運営に関する基準を定める条例及び摂津市家庭的保育事業等の

設備及び運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例制

定について、こども教育課から説明をお願いします 

 

［摂津市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関

する基準を定める条例及び摂津市家庭的保育事業等の設備及び運

営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例制定について

説明］ 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

それでは、ご意見・ご質問等が無いようなので、次に進みます。 

報告事項（６）各課事業日程報告について、教育政策課から説明

をお願いします。 

 

［各課事業日程報告について説明］ 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

それでは特にございませんので、秘密会以外の審議につきまして
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

はすべて終了いたしました。会議の始めにお諮りしましたとおり、

ここで暫時休憩をとり、秘密会として再開いたします。関係者以外

の方はこれで終了です。ご苦労様でした。では、暫時休憩します。 

 

《暫時休憩》 

 

それでは秘密会として再開します。 

報告事項（３）「令和５年度５月までの問題行動等報告具体的事

案及び追跡報告」について、学校教育課より説明をお願いします。 

 

【以下、秘密会のため削除】 

 

これにて秘密会を解きます。 

では、本日の案件は全て終了いたしました。 

これをもちまして、本日の定例教育委員会議を終了いたします。

ご苦労様でした。 

 


